
 

 

 

 

【平成 27年６月 18日（木） 予定】 

 

１．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

(1)  選挙における世代別の投票率と投票率向上に向けた取り組み、方向

性について 

 (2) ワインの法制度化について 

(3) 学校の耐震化終了後の各公共施設への取り組みと計画は。 

(4) 駒ヶ谷地域の将来を見据えたまちづくりについて 

(5) 大阪都構想の住民投票の結果について 

 

２．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

 (1) 小中学校のエアコン設置について 

  ① 調査研究費の内容について 

  ② どのような結果でエアコン設置に結びつくのか。 

③ 全校設置が必要な結果が出た場合の手順は。 

 (2) 地理的表示保護制度について 

  ① 農林水産省の登録までの経路詳細について 

② 地域原産表示の当市の取り組みについて 

③ 現状の遊休地や農業従事者の高齢化について、当市の考えは。 

(3) 災害用避難物資の備蓄について 

 ① 災害用避難備蓄物資の購入の進捗状況並びに今後の予定は。 

 ② ＬＩＣはびきのにおける保管状況から変化はないのか。 

 ③ 民間企業提携の進捗状況は。 

(4) 両副市長の役割について 

 ① 副市長２名体制における各仕事のポジションについての考えは。 

 

３．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 若者の選挙権について 

  ① 選挙権年齢引き下げの動向 

  ② 学校教育における学習の考え 

  ③ 子ども議会復活の考え 

 (2) 水道事業について  

  ① 第５次水道施設整備事業の進捗状況 

  ② 水道施設の耐震化 

  ③ 今後の水道事業の目標 

 

４．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

 (1) 平成 29年度の世界文化遺産登録に向けて 

  ① 登録促進に向けての進捗状況について 

  ② 峰塚公園と茶山グラウンドの管理棟について 

   ア 現在の利用内容と利用状況 

   イ 世界文化遺産登録に向けての活用 

   ウ 地域に開かれた施設としての活用 

 (2) 「大阪都構想」と「二重行政」について 

  ① 「大阪都構想」と「住民投票」について 

  ② 「二重行政」について 

 (3) 当市の平和への取り組みと、いわゆる「戦争法案」について 

  ① 当市の平和への取り組みについて 

  ② いわゆる「戦争法案」について  
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５．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

 (1) 子育て支援の充実について 

  ① 子ども医療費助成について 

  ② 妊婦健康診査助成について 

 (2) 教育環境の充実について 

  ① 小中学校の耐震化について 

  ② 小中学校普通教室へのエアコン設置について 

 (3) 北川市政の実績と今後の展開について 

① この 11 年間の市政運営に対する市長の思いと今後の市政運営の展

開について 

 

６．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

  ① 当市における地方版総合戦略の内容・目標と今後５箇年の工程表に

ついて 

  ② 緊急支援のための交付金(地方創生先行型、地域消費喚起・生活支援

型)について 

 (2) 本年度の新規事業について 

  ① 地域防災計画について 

  ② 子ども医療費助成制度について 

  ③ （仮称）中央スポーツ公園整備事業について 

 

 

 

 

 

 

【平成 27年６月 19日（金） 予定】 

 

７．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) ＬＥＤ照明について 

  ① 市内防犯灯のＬＥＤ化について 

  ② 庁舎内照明のＬＥＤ化について 

 (2) 自転車運転者講習制度について 

  ① 市道における道路整備等について 

  ② 市民への周知について 

  ③ 小中学校での児童生徒への講習会について 

 

８．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

 (1) 小中学校におけるＩＣＴの環境整備について 

  ① ＩＣＴの環境整備の進捗状況 

 (2) 新電力導入について 

  ① ３月議会以降の進捗状況 

 

９．嶋 田 丘 議員 （一問一答） 

 (1) 電気料金値上げに対する市の対応について 

  ① 市財政への影響 

  ② 電力の地産地消 

   ア 到達(現状) 

   イ 今後の対応 

  ③ 原発依存からの脱却 

 (2) 中学校給食について 

  ① 現状は。 

② 方向性 



(3) 外環状線西浦交差点の交通安全対策と市道河原城駒ヶ谷線の改善 

  ① 計画と到達 

② 今後の方向 

 

１０．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 空き家対策について 

  ① 「空家等対策特別措置法」施行を受けて、当市の対応は。 

② 「特定空家ガイドライン」の具体化は。 

③ 「空家等対策計画」の策定は。 

(2) 公職選挙法改正について 

  ① 今回の改正に伴う当市への影響は。 

  ② 高校生にも投票権が認められることについて 

 

１１．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 当市の子育て支援について 

  ① 新制度スタート後の現状と今後の課題について 

② 当市のこども園について 

(2) 小中学校の普通教室へのエアコン設置について 

  ① 調査状況は。 

  ② 今後の計画は。 

(3) しなづせせらぎの道に流水を。 

 

１２．松 村 尚 子 議員 （一問一答） 

 (1) 政策の形成過程について 

  ① 子どもの医療費の助成、各種検診等について 

 (2) 地方創生の取り組みについて 

  ① プレミアム付き商品券に関し、加盟(登録)店舗数等、事業目的に沿

った工夫や準備状況 

  ② 地方創生関連事業の検討等、進捗について 

 (3) 教育関連について 

  ① 中学生チャレンジテストの結果及び全国学力テストに関し、府教委

施策の効果について 

  ② 平成 28年度の進路指導に向けた課題について 

  ③ 平成 29 年度からの英語学力検査問題改革に向けた英語教育の取り

組みについて 

(4) 生産緑地地区の追加指定について 

  ① 追加指定に向けた進捗について 

 

１３．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 市内全通学路の安全対策について 

  ① ５月 20日に起こった豊中市の通学路での交通事故を受けて。 

  ② 朝の通学路における時間指定の通行禁止道路の緊急対策はどうか。 

  ③ 教育委員会が調査・分析・安全策を計画すべき危険箇所とその対策

について 

 (2) 市役所全館におけるクーラー稼働時間について 

  ① 市庁舎における夏季、暑さ対策でのクーラー稼働時間の設定について 

  ② 低炭素社会の実現に向けた二酸化炭素の排出及び温室効果ガス・財

政の削減を目的とした電気代の削減対策について 

  ③ 来庁される市民の側から見た効果と職員の仕事効率について 

(3) 妊婦健診費用助成の拡充について 

  ① 平成 27年度大阪府における各市の取り組みについて 

② 当市における妊婦健診の実態について 

③ 人口減少に対する対策と子どもを産み育てられるまちづくりについて 

  ④ 妊婦健診費用助成の拡充についての考えはどうか。 


